

Abkündigung von NH-Sicherungslasttrennschalter der Baureihe 9 *Series B9 has reached the status „End of Life“*

Mit der KETO Serie wurde 2014 ein Nachfolgeprodukt für die Baureihe B9 ins Leben gerufen. Nun sind sämtliche Standardprodukte der Baureihe 9 durch die KETO Baureihe ersetzt worden.

With the KETO series, a follow-up product to the B9 series was launched in 2014. Now all standard products of the 9 series have been replaced by the KETO series.

Aus diesen Grund wird die Baureihe 9 bis Ende 2020 eingestellt.

For this reason the 9 series will be discontinued by the end of 2020.

Folgend finden Sie einen Link zu der [Äquivalenzliste](#). Sollen Sie Probleme bei der Umstellung haben oder weitere Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne telefonisch oder per E-Mail zur Verfügung.

Following you will find a link to the [equivalence list](#). If you have problems with the conversion or have further questions, we are at your disposal available by telephone or e-mail.

Technische Anwendungsberatung:
Tel.: +49 6123 604-333
E-Mail: sales@jeanmueller.de

*Technical application advice:
phone: +49 6123 604-333
e-mail: sales@jeanmueller.de*

